



広報

なほ

市民の友

第646号 毎月1回発行
2004年(平成16年)

11月

発行●那覇市 編集●秘書広報課
〒900-8585 那覇市泉崎1丁目1番1号
☎867-0111 ●印刷 光文堂印刷機

市の人口と世帯	
* ()内は外国人	
2004(平成16)年9月末現在	
総人口	312,431 (1,863)
男	151,143 (962)
女	161,288 (901)
世帯数	124,752 (1,081)
本 庁	90,292
真和志	105,376
首 里	58,994
小 浜	55,906



早曉に恒久平和を願い鎮魂の集い

「那覇十・十空襲60周年
市民の集い」を開催

10月10日朝6時半。新月前の、か細い月が明けの明星とともに日の出を迎えます。60年前のこの日も、いつもと変わらない穏やかな朝が明けようとしていました。

1944年(昭和19年)10月10日、午前6時40分。轟(こ)音とともに米軍艦載機約240機が那覇港近くの飛行場に来襲、日本軍の飛行機を銃撃して滑走路に投弾しました。その日のうちに5回にわたる攻撃を受けた那覇市は、市街地の9割を消失し、実質上街が消えてなくなりました。

死者260人。市民の命が犠牲になったこの日は、那覇市にとつて忘れられない忌まわしい日となりました。

市では、あの日から60年目を数えた去る10月10日の朝6時半、第一波の空襲を受けた垣花地区の市民を中心に、小禄・金城二丁目の港を望む丘「がじやんびら公園」で「那覇十・十空襲60周年市民の集い」を開催しました。

集会では、わが子との死別を悼む鎮魂曲「散山(さんやま)節」をサンシンと箏でしめやかに捧げ、空襲を受けた午前6時40分に参加者全員で黙祷しました。

恒久平和を願い天高く掲げられた垣花の旗頭に応えるように、がじやんびらの秋空にさわやかな新北風(ミーニシ)が吹きわたりました。

主な紙面
 那覇市ぶんかテニス館オープン
 「那覇の景観賞」を選定
 見えない心だから気にかげよう
 11月14日は那覇市長選挙及び
 市議会議員補欠選挙です
 情報PACK

市長談 TAIDAN 19



たましろ よしひこ
玉城 嘉彦
首里末吉町自治会長

昭和27年(1952年)、大阪生まれ。32年前に父親の出身地首里末吉町へ帰郷。首里末吉町獅子舞保存会会長。「末吉ぬ社あしび」実行委員長。

市長 10月2・3日に末吉公園で行なった「末吉ぬ社あしび」の際は、実行委員長としてご協力いただきたいへん感謝いたします。末吉公園には、末吉宮跡などの文化財その他、玉城朝憲の記念碑もあるため、ぜひ多くの人に来てもらい、また、モノレール市立病院前駅を多くの人に利用してもらいたいと思っています。

市長 玉城嘉彦さん 準備の期間が一カ月半と短かったのですが、縦割り行政と言われている市役所と教育委員会の横のつながりがあったことも成功したと思っています。われわれ地域だけでは、うまくいかなかったでしょう。市長 縦割りと言われている行政の横のつながりが見えたことは、うれしく思います。このような祭りが、企画から実行まで早く、予算も地域の企業のみならずからの協賛金だけで行なわれたことも、財政の厳しい行政として頭の下がる思いです。

市長 また、なによりも子どもたちの演劇や組踊の演舞も素晴らしいです。来年以降も何かお考えですか。

市長 私自身、組踊「執心鐘入」を初めて観ました。ドラマフェスティバルの演劇を観て、感激して涙を流している方もいらっしゃいます。大変素晴らしいと思います。来年以降も、ぜひ祭りを開催したいと思います。地域の自治

協働のまちづくりを実現

市長 協会が毎年交代で実行委員長をすするなど、一緒に取り組むことで関係も生まれてくるでしょう。次回は、時期を変えて開催したいですね。運動会や那覇まつりなどの行事が近かったため、子どもたちや地域のみならずには、とても慌しく大変難儀をさせたと思います。

市長 しかし、広報があまりされていなかったにもかかわらず、多くの人に来てくれ、また、駐車場はありませよというお知らせに、モノレールを利用して来てくれました。市長 今回、末吉公園に来た方も再発見もあったのではないのでしょうか。

市長 末吉公園の北側にある末吉宮から見渡せる那覇の景色は最高です。そんな素晴らしい末吉の杜があることをもっと多くの人に知ってもらいたいですね。



本紙は「カラーバリアフリー(色覚障壁の除去)」につとめています。

お気づきの点がありましたらお寄せ下さい。
☎862-9942 秘書広報課

再生紙を
100%
使用しています。